
同じような考え、悩みを聞けた。市長の

意見も生で聞けた。  

意見を反映させていただきたい。今後も「シン

ナガサキみーてぃんぐ」を継続してほしい。  

いただいたご意見は、担当部局と共有し、今後の市政運営に活かしていきます。 

 今回は、小島小学校区の地域の課題をみなさん色々忌憚のないご意見をいただき、本当

にありがとうございました。皆さんそれぞれ立場で、地域のために一生懸命頑張られてい

る状況がよく分かりました。 

 いただいたご意見は、関係部局としっかりと共有させていただき、少しでもみなさんの

お役に立てるように頑張っていきたいと思います。 
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自治会、地域の方の意見を聞けて

良かった。  

シンナガサキみーてぃんぐ開催報告(概要版) 

ｉｎ小島小学校区 

意見交換で出た 

主なご意見 

・車みち整備事業について 

・空き家対策について（実態把握、情報共有、雑草等） 

・地域の公園の管理や今後のあり方について 

・台風・大雨等発生時の避難体制や避難所の環境について 

・イノシシ対策について 

・地域活動の担い手確保について   など 

日 時 
令和7年2月18日(火） 

19：00～20：15 

場 所 
小島地区 
ふれあいセンター 

参加者 16名 

鈴木市長のひと言 

参加者からの感想 

いろいろな意見に対して、市長からの明確な返答が

あった。意見が話しやすい状況であった。  


